
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion begründet den Antrag. 

 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0101/2022). 

 

Die SPD-Fraktion merkt an, dass solche Angelegenheiten in den Haushaltsberatungen beraten 

werden sollten. Die Beratung im Haupt- und Finanzausschuss sei eine gute Lösung. 

 


